



2

Observations / suggestions du public :

R.1 Bernadette VERNETTE, Présidente du Comité de défense des intérêts baïennais de Fuyes Plage.
Il est regrettable que la zone d'enseigne N°1.
~~N°2~~ me soit pas appliquée tout le long de la plage (de Pu Ma à la Joie Féerie).
des nombreux projets de constructions vont augmenter considérablement la densité de population et biai des enseignes de baignées causant la mort de nombreux dauphins dans la zone 2. J'aimerais augmenter la configuration de Fuyes Plage.

Mardi 16 Septembre 2020.